

# **Alcázar de San Juan testimonia su sentir ante el asesinato del Presidente de Gobierno Excmo. Sr. D. Luis Carrero Blanco**

El Pleno de este Excmo. Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el pasado 20 de diciembre, acordó hacer constar el profundo sentir, tanto oficial como particularmente, por el vil asesinato cometido, en acto vandálico y terrorista, en la persona del Excmo. Sr. D. Luis Carrero Blanco, Presidente del Consejo de Ministros.

---

Al incesante anatema de toda la nación española, por el execrable acto de criminalidad, cometido contra la eximia personalidad de don Luis Carrero Blanco, Presidente del Gobierno español, esta ciudad aportó su testimonio vibrante y sentido a la vez, asistiendo, en forma masiva, al solemne funeral oficiado en sufragio de su alma, en la parroquia de Santa Quiteria.

En la presidencia, el alcalde y jefe local del Movimiento, acompañado por las principales autoridades, Corporación y Consejo Local, y destacadas representaciones. Las naves del templo fueron ocupadas en su totalidad, por gentes de todos los estamentos y edades, integrando una manifestación de dolor y serenidad.

Posteriormente, ante la cruz de los caídos, fue entonado un salmo responsorial, seguido de una oración fúnebre por el señor vicario y ofrenda de una corona de flores.

Para terminar con las estrofas del «Cara al sol» y las invocaciones a España y al almirante Carrero Blanco, que fueron unánimemente contestadas por la multitud. (E. Paniagua-Lanza)